

NOTA DE PRENSA

VERÓNKA MENDOZA: "CON LA RESTAURACIÓN DE LA CASA DE TÚPAC AMARU EL ESTADO SALDARÁ UNA DEUDA CON SU PROPIA HISTORIA Y CON LA INDEPENDENCIA AMERICANA"

En la sesión del Pleno del Congreso del 12 de mayo se aprobó por unanimidad el Proyecto de Ley que declara de interés nacional y necesidad pública la restauración de la Casa del Prócer de la Independencia José Gabriel Condorcanqui Noguera, Túpac Amaru II, y las acciones para una intervención integral para su puesta en valor como Patrimonio Cultural de la Nación, de autoría del congresista Manuel Dammert, con el respaldo de varios legisladores, entre ellos de la cusqueña Verónica Mendoza quien se adhirió inmediatamente al proyecto.

Tras el pedido del Alcalde de Túpac Amaru (Canas – Cusco), hace ya un año, para que la casa de Túpac Amaru II se declare como Patrimonio Cultural de la Nación y con ello se inicie su puesta en valor y se evite su colapso, la congresista Mendoza exigió al Ministerio de Cultura tome cartas en el asunto y preserve el inmueble. "Es inaceptable que la casa en la cual nació Túpac Amaru II, precursor de la Independencia Latinoamericana esté en abandono y que no reciba más atención que la de la Municipalidad con todas sus dificultades económicas y logísticas", señaló la congresista durante su intervención en el Pleno.

"La puesta en valor de la Casa va a permitir la llegada de investigadores y turistas de todo el mundo, con lo que dinamizaremos la economía local, pero sobre todo, contribuiríamos a fortalecer la identidad nacional, la memoria histórica de los cusqueños y peruanos, cosa que es de gran importancia. Necesitamos una política de memoria para fortalecer nuestra identidad nacional y que ésta sea la base de un verdadero desarrollo sostenible", agregó.

Tras la aprobación, la congresista cusqueña señaló que acompañará a la Municipalidad en la puesta en valor del inmueble, para lo cual coordinará con el Ministerio de Cultura y con el Gobierno Regional Cusco se destine presupuesto y capacidades técnicas, así como la promoción de un corredor turístico que rememore la gesta emancipatoria de Túpac Amaru II y de Micaela Bastidas. Finalmente, la ex candidata presidencial del Frente Amplio se comprometió en visitar el distrito de Túpac Amaru II.

Se agradece su difusión.

Cusco 13 de mayo de 2016